

## Greeter, le tourisme côté cœur



**Marre des guides officiels et des visites en trois langues au milieu des poussettes ?**

**Passez en mode Greeting ! accompagné par un habitant bénévole, vous découvrirez la Côte sous un jour nouveau. Un tourisme participatif bien dans l'air du temps, basé sur l'authenticité de la rencontre et des visites personnalisées.**

**Par Maurice Fergusson - En partenariat avec L'Echo des Communes**

Ils sont commerçants, agriculteurs, artistes ou retraités... bourguignons de souche ou d'adoption, ils ont une passion en commun : leur ville ou leur terroir dont ils connaissent les moindres ruelles et les petites anecdotes qui font le sel d'un territoire.

Une passion si vive qu'ils la font partager avec les touristes de passage ou les autochtones qui souhaitent redécouvrir leur région bien loin des sentiers rebattus des guides officiels. Eux, ce sont les greeters, membres du réseau « Bourguignons d'un jour ».

Retour en arrière : les premiers greeters apparaissent à New York au début des années quatre-vingt-dix. L'idée ? Lutter contre l'image dégradée de la ville, en la faisant découvrir aux visiteurs par ses habitants. Ce tourisme alternatif et participatif, s'appuyant sur les réseaux sociaux, va séduire jusqu'en Europe. Selon la fédération française des greeters, la France est aujourd'hui le pays où le nombre d'antennes greeters est le plus étoffé ! Dans notre région, c'est sans surprise autour de la Côte (sur Dijon, la Côte de Nuits et le Pays beaunois) que l'on retrouve ces guides d'un nouveau genre : regroupés sous la bannière « Bourguignon d'un jour », les greeters de Bourgogne proposent des balades insolites, basées non pas sur la renommée des monuments mais sur leurs émotions. Ils auront à cœur de faire découvrir « leur » ville ou « leur » coin de nature à leur façon, sincère et intime. Le Beaune d'un natif par exemple ne sera sans doute pas le même que celui de l'Anglais venu s'installer il y a quelques années... et c'est là tout l'intérêt et la richesse de la démarche, son originalité.

Pour tout comprendre de l'esprit « greeter » et planifier une rencontre avec l'un d'eux, rien de plus simple : il suffit de se connecter sur le site internet du réseau « Bourguignon d'un jour » pour découvrir leurs portraits, les balades proposées... et s'offrir (gratuitement, car les greeters sont bénévoles) une visite pas comme les autres. Loin de la foule... et des poussettes.



<http://www.bourgogne-greeters.fr>

[http://www.echodescommunes.fr/bruit-tracteur\\_28\\_Greeter--le-tourisme-cote-coeur.html](http://www.echodescommunes.fr/bruit-tracteur_28_Greeter--le-tourisme-cote-coeur.html)

12 septembre 2014